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Vai e vieni all’interno del consiglio comunale di Santa Margherita. Pochi giorni fa,le dimissioni di
Mario Sacco dal gruppo di maggioranza di “Gente per Santa”. Oggi, si è dimesso Alberto Balsi,
ex assessore

  

, candidatosi nel 2009 con Claudio Marsano, autonomo nel gruppo consiliare dell’Udc nei primi
anni della legislatura, poi divenuto membro di gruppo unico con lo stesso Marsano e con
Angelo Bottino: “Negli ultimi mesi – scrive nella lettera protocollata stamattina – è cresciuta
sempre più in me la convinzione che una pausa, uno stacco, fossero necessari dopo quasi
ventidue anni ininterrotti di consiglio comunale”. Balsi garantisce: “Nessuna polemica, nessun
sassolino da togliermi dalle scarpe: ciò che dovevo dire e fare, l’ho sempre detto e fatto nel
modo più cristallino”. Per le elezioni dell’anno prossimo, sembrava già decisa la partecipazione
al fianco di Claudio Marsano candidato sindaco. Le dimissioni potrebbero essere segno di un
allentamento di questa prospettiva, anche se Balsi lascia la porta aperta ad una nuova
candidatura e dice: “Voglio osservare da posizione defilata come si organizzerà lo scenario
politico locale, voglio accertare che gli stimoli e la passione, per un impegno così importante
come quello di rappresentanza, siano in me ancora forti ed indubitabili”. Primo dei non eletti
della “Lista Marsano” del 2009 è Alberto Cattaneo, con 135 preferenze, che gli subentrerà in
consiglio da qui alle prossime elezioni, salvo rinunce. Intanto, invece, l’assessore al turismo del
Comune di Santa Margherita Ligure, Augusto Sartori, è stato nominato presidente del Sistema
turistico locale “Terre di Portofino”, la società consortile che raggruppa gli enti locali, le
categorie ed i privati operanti nel settore dell’accoglienza. Succede ad Elisabetta Caviglia, vice
sindaco di Camogli, a sua volta terzo presidente dell’STL dopo Arnaldo Monteverde e Anna
Maria Dagnino. “Credo nelle potenzialità di questo consorzio – dice Sartori - che può
rappresentare un importante strumento di promozione territoriale sui mercati emergenti e un
prezioso supporto a enti locali e operatori privati sul piano della comunicazione turistica”.
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